# HACHI

令和4年5月23日 八代市立第八中学校 学校だより 第2号



文責:校長

Harmony (調和)·Action (行動)·Challenge (挑戦)·Happiness (幸福)·Innovation (創造·革新)

## 令和4年度の生徒会スローガン 「本気で成し遂げる」



5月6日(金)は生徒総会が行われました。生徒会長のあいさつの後、各専門委員会の活動内容・計画の説明、今年度の生徒会スローガンの発表、学習道具の持ち帰りについての協議が行われました。今年度の生徒会スローガンは「本気で成し遂げる」、勉強も行事も部活も本気で取り組み、その積み重ねによって積極性を身に付けていこうという思いが込められ

ています。八中生の皆さんの本気で成し遂げる姿を期待しています。学習道具の持ち帰りについては自分の判断で持ち帰ることのメリットとデメリットを出し合い、考えていきました。生徒会は一人一人が主役です。よりよい学校生活のために、みんなで協力して取り組んでいきましょう。

### 1年生集団宿泊教室

5月11日(水)・12日(木)は1年生が芦北・水俣に集団宿泊教室に行ってきました。天候が心配されましたが、フィールドワークやマリン活動、ナイトゲームなど、ほぼ予定通りの活動ができました。環境学習、人権学習、培った協調性を今後の学校生活に生かしていってくれることと思います。(右の写真はマリン活動の様子です。)



#### 八中生の活躍

4月29日(金)・30日(土)にバドミントンの城南大会が行われ、男子団体の部で八中が見事優勝しました。これまでの練習の賜、おめでとうございます。また、男子シングルスの部では2年生の緒方章太郎さんが3位に入賞しました。その他、女子団体や男女ダブルス・シングルスの各部門で県大会の出場権を獲得しています。6月11日(土)・12日(日)に山鹿市で行われる県大会での健闘も期待しています。

5月7日(土)の熊本日日新聞の読者のひろばの欄に3年生の白石萌栞さんの投稿が掲載されました。4月の生徒集会で発表してくれたものですが、ロシアとウクライナの間で起こっている戦争から自分たちの生活を見直すという内容です。是非、ご一読ください。(裏面に印刷しています)

# 租税教育の取組に感謝状

昨年度まで本校で取り組んできた「租税教育」、集会や放送、租税 教室や作文などさまざまな取組から税に関する知識、社会への関心、 地域貢献への意識向上など多くの成果が見られました。引き続き郷土 愛や公民的な資質を育む教育活動を行っていきたいと思います。



# 6月の予定

6日(月)教育相談~13日

8日(水) 歯科検診

10日(金)生徒集会

14日(火)内科検診

15日(水)期末考查~17日

21日(火)みやじ学オリエンテーション(1年)

25日(土)八代中体連大会~26日

29日(水)入試対策テスト~30日(3年)

5月の上旬、学校の近くでヤゴが羽化する 様子を見つけました。昨年の秋から冬を越し、

無事に育ったヤゴがトンボになって飛び立つ瞬間。命の尊さと生命力を感じました。

八中生も夢や目標を本気で 成し遂げ、未来に向かって飛 び立って欲しいと願います。

